
CENTÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 12 (doze) dias do mês de Maio de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Nonagésima Quarta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento o Senhor Presidente solicitou licença aos Senhores 

Vereadores para que o Senhor Francisco José Lopes Talarico fizesse uso da Tribuna para transmitir convite a 

todos os Senhores Vereadores do MPPU – Movimento Político Pela Unidade. Com a palavra, o Senhor 

Francisco, falou do movimento que está na cidade desde o ano de 2012 e que tem como finalidade divulgar a 

fraternidade no mundo da política e que no dia 15/05/2015, o Presidente Nacional da MPPU, Senhor Sérgio 

Previdi, estará presente em nossa cidade conversando com as lideranças do município, explicando como deve 

ser o comportamento de um político cristão no mundo da política, às 19h30, no Salão Paroquial da Igreja do 

São Judas, discutindo a fraternidade como categoria política, fazendo uma análise sobre o contexto político na 

atualidade diante das reformas políticas que virão acontecer no decorrer dos próximos anos,  que  necessário, e 

que vem acontecendo,convidando os senhores Vereadores e estendendo o convite à toda a comunidade 

ibitinguense. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos 

seguintes PROJETOS: PLO nº 76/2015 - autoriza o município de Ibitinga a proceder contribuição adicional de 

valores ao consórcio intermunicipal Pró-estrada TIBITAN, e dá outras providências; PLO nº 77/2015 - autoriza 

o Poder Executivo Municipal a doar terreno à Associação Filantrópica Casa do Caminho - Berçário Maria de 

Nazareth, e dá outras providências; PLO nº 78/2015 - institui o Brasão da Guarda Municipal de Ibitinga; PLO 

nº 81/2015 - dispõe sobre a instituição do Programa Farmácia Solidária, a ser desenvolvido pelo fundo Social 

de Solidariedade de Ibitinga e dá outras providências. Constando dos seguintes OFÍCIOS: nº 449/2015, 

enviando resposta da Interventora Judicial da Santa Casa nº 39/2015 ao requerimento de informação nº 

107/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente a possíveis conflitos de interesse; nº 461/2015, 

enviando manifestação da Secretaria de Assuntos Jurídicos da Prefeitura Municipal referente ao requerimento 

de informação nº 107/215 de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente a possíveis conflitos de 

interesse, nº 449-A/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 106/2015, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, sobre possíveis situações ilegais e inconstitucionais de servidores públicos; nº 

460/2015, enviando resposta das Secretarias de Assuntos Jurídicos, Recursos Humanos e Relações de Trabalho 

e Planejamento e Coordenação ao requerimento de informação nº 106/2015, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque, referente a possíveis situações ilegais e inconstitucionais de servidores públicos; nº 455/2015, enviando 

resposta ao requerimento nº 97/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente ao transporte 

escolar em nossa cidade; nº 462/2015, enviando resposta da Secretaria de Assuntos Jurídicos, além de 

documentação referente ao requerimento de informação nº 121/2015, de autoria do Valdecir de Traque, sobre 

contrato com a UNIMED; nº 463/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 127/2015, de 

autoria do Valdecir de Traque, referente a suposta cobrança de propina; nº 470/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 132/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre suposta greve 

dos empregados da empresa responsável pela construção da Creche do Jardim Pacola; nº 471/2015, enviando 

resposta da Secretária de Segurança Pública ao requerimento de informação nº 133/2015, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre o trânsito da Rua Cecília Casemiro de Amorim; nº 472/2015, 

enviando resposta ao requerimento de informação nº 131/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, sobre a intenção de nosso município realizar passeios de barco; nº 477/2015, 

encaminhando anexo das metas fiscais, referente ao PLO nº 74/2015; nº 485/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 128/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, sobre a quadra 

próxima a escola Cacilda Caldas Cruz; nº 486/2015, enviando resposta ao requerimento nº 78/2015, de autoria 

do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de oliveira, sobre o Jardim Taquaral. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: PROJETOS: PLO 

nº 79/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, que isenta do pagamento do Imposto Predial e 

Territorial Urbano – IPTU, os portadores de algumas doenças graves, e dá outras providências; PLO nº 

80/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, que dispõe sobre a instituição do projeto “Palco 

da Gente”, destinado a estimular atividades culturais no município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras 

providências. PARECERES: nº 68/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao 

PLO nº 68/2015; nº 69/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 



70/2015; nº 70/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 71/2015; nº 

71/2015 da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 72/2015. 

REQUERIMENTOS: nº 141/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo ao SAAE 

informação de quando serão refeitos o asfalto que foi quebrado para a colocação de encanamento na Rua Elias 

Saad. INDICAÇÃO: nº 140, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, ao Presidente da Câmara Municipal, 

sobre a falta de autoridade quanto a ocorrência de manifestações excessivamente desrespeitosas em apoio ou 

desaprovação ao que se passa no Plenário da Câmara por conhecidas e reconhecidas pessoas que, 

semanalmente, se apresentam junto ao recinto reservado aos cidadãos que queiram assistir às sessões plenárias. 

Desrespeito. Desacato. Baderna. Incitação à violência. MOÇÃO: nº 48/2015, de autoria do Vereador Dr. 

Marcel Pinto da Costa, de Congratulações ao Senhor Prefeito Municipal e os funcionários públicos municipais 

estabelecidos no cemitério e almoxarifado municipal, pela forma brilhante que se apresentou o Cemitério 

Municipal, no último final de semana, quando da comemoração dos “Dia das Mães”. OFÍCIO ESPECIAL: nº 

27/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, solicitando providências ao Senhor 

Prefeito, quanto à estrada rural, partindo da IBG 414, paralela a um córrego sem denominação, sentido Rio São 

Lourenço. Passando para os RECEBIDOS DE DIVERSOS constou do seguinte documento: Ofício do S.O.S – 

Educandário Joanna de Ângelis em agradecimento a aprovação unânime  dos Vereadores ao Projeto de  Lei do 

Executivo que faz doação de Terreno a entidade. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTOS: nº 141/2015, ao SAAE 

requerendo informação de quando serão refeitos o asfalto que foi quebrado para a colocação de encanamento na 

Rua Elias Saad. O Vereador Osias, autor da propositura, justificou seu pedido dizendo que o asfalto da via 

citada foi quebrado quando dos serviços do SAAE, no ano passado, e que até momento não foram tapados 

corretamente e, quando das chuvas há muito barro, quando seca muita poeira, requerendo assim uma resposta 

do Executivo para resolução desse problema, onde os moradores dessa Rua sofrem com a situação. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO: nº 48/2015, de Congratulações 

ao Senhor Prefeito Municipal e os funcionários públicos municipais estabelecidos no cemitério e almoxarifado 

municipal, pela forma brilhante que se apresentou o Cemitério Municipal, no último final de semana, quando da 

comemoração dos “Dia das Mães”. O Vereador Dr. Marcel, autor da propositura, justificou a apresentação do 

pedido em virtude dos inúmeros elogios dos munícipes quanto a organização do cemitério. O Vereador 

Windson aparteou e cumprimentou o Vereador Dr. Marcel, lembrando que na última Sessão falou dos serviços 

do Cemitério e agradeceu o Senhor Prefeito pela limpeza realizada. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da 

palavra o VEREADOR OSIAS: Cumprimentou a todos e falou sobre uma resposta de um requerimento de 

informação enviada pelo Executivo, contendo várias perguntas e uma delas foi sobre a quantidade de alunos da 

rede pública de educação que são transportados por ônibus e a Secretaria da Educação enviou uma relação que 

embora reflita a realidade, ele acredita que se trata apenas de um período, pois existem ônibus de transporte 

escolar que estão super lotado e ele pretende fazer um novo pedido para esclarecer melhor. Falou que tem 

recebido muitas reclamações de pais e de professores pela situação em que encontram as escolas e que pais de 

alunos também reclamaram da lista de materiais, pois em reunião feita com o Senhor Prefeito ficou decidido 

que as diretoras não enviariam listas de materiais e sim os materiais, porém, até o momento não foram enviados 

os materiais escolares o que está prejudicando muito o andamento do trabalho dos professores. Disse que ouviu 

da plateia a falta de repasse, mas não é realidade, pois, o orçamento da educação se dá em 25% sobre o total do 

município. Segundo informação do Executivo, com a retirada das apostilas do NAME se obteve uma economia 

de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais), por ano, então, está sobrando dinheiro suficiente para a compra desses 

materiais. Contudo, para que se esclareça esse fato sem haver a impressão de que tudo que a oposição faz é 

contra, ele disse que vai apresentar um pedido aos vereadores para a nomeação de uma Comissão de Assuntos 

relevantes e essa comissão terá a função de visitar as escolas e buscar a realidade das mesmas e trazer para a 

Câmara a situação real do ensino público de nossa cidade. VEREADOR MARCEL: Cumprimentou a todos e 

falou sobre alguns eventos que tiveram essa semana visando o progresso da cidade. Disse que ontem houve 

uma reunião do Galpão do Agronegócio e que veio a liberação do COMAR para iniciar a construção do seu 

Galpão, onde os produtores de Ibitinga e da micro região irão poder comercializar os seus produtos dos quais 

70 % é custeado pelo estado e 30 % pelo município. Trata-se de um sonho do CATI, do Sindicato e dos 

Produtores rurais envolvidos, que fizeram essa importante conquista para que Ibitinga tivesse um mini 

entreposto do CEASA para comercializar esses produtos rurais. Falou também de sua grande satisfação por ter 

recebido o convite da revitalização e a reforma da Praça João Abrão que será inaugurada na sexta feira dia 15 

de maio, além de mais 3 praças que estão sendo feitas, e que a praça do centro estará recebendo diversas 



melhorias. Deixou claro que a reforma das praças são feitas com recurso do DADE, não podendo desviar para 

outro fim para assim, evitar que pessoas façam comentários descabidos. Também exemplificou aos ouvintes 

sobre o ofício lido hoje em sessão sobre a Farmácia solidária que irá ajudar muito o fundo social atender as 

pessoas mais carentes e também às pessoas que muitas vezes não sabem o que fazer com medicamentos que 

ficam em suas casas e não se sabe o que fazer com eles. Deixou claro que a intenção é utilizar melhor os 

medicamentos que estão sendo perdidos e não substituir a farmácia pública. Falou também sobre a organização 

e limpeza do cemitério no Dia das Mães, e que foi solicitado ao Senhor prefeito melhor adequação aos 

banheiros do local, bem como a iluminação para reduzir o vandalismo que ali ocorre. O Senhor Prefeito acatou 

a ideia que já se encontra em processo de licitação e muito provavelmente até o dia de finados as melhorias já 

terão sido realizadas. O Presidente Windson passou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel que passou a palavra 

ao VEREADOR WINDSON que cumprimentou a todos e agradeceu ao Senhor prefeito pela limpeza do 

Cemitério atendendo prontamente ao pedido dos vereadores e também por ter acatado a ideia de melhoria dos 

banheiros e da sua iluminação. Justificou que quando se cobra é necessário também agradecer. Parabenizou 

também o Senhor Prefeito sobre a inauguração do Banheiro da Praça Rui Barbosa e que outras melhorias 

também serão realizadas ali, recuperando algumas peças centenárias que estão se demolindo em função do 

tempo, fato que ele já solicitou por inúmeras vezes ao Senhor Prefeito e que agora será concretizado. 

Cumprimentou também a Associação dos Produtores Rurais e o Senhor Prefeito pela conquista e nada mais 

justo que eles tenham esse Balcão de Agronegócio, pois são eles que produzem a mercadoria e ganham menos, 

e agora, com essa associação eles poderão vender a sua mercadoria diretamente para o produtor rural, o que 

com certeza será um grande avanço para a categoria, além de muito gratificante para o município. Parabenizou 

ao Senhor Prefeito, à CATI, aos Produtores rurais, ao vereador Gumercindo que também teve uma importante 

participação no trabalho que vem de encontro à necessidade do município, buscando atenção à população e aos 

produtores rurais de nosso município. Falou sobre a manifestação da Plateia contra ou a favor de algum 

vereador. Leu o Artigo do Regimento Interno que diz respeito a esse assunto e seu compromisso em cumprir a 

Lei como Presidente, e que ele vai continuar cumprindo com sua obrigação, mas espera que não seja necessário 

tomar providências mais enérgicas, pois ele acredita que as pessoas possam ter mais direção e que assim não 

irão prejudicar os trabalhos dos vereadores e nem as pessoas que estão assistindo a Sessão e também ouvindo 

pelo rádio. A Presidência retornou a Presidente Vereador Windson Pinheiro. Neste momento o Vereador 

Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a 

ORDEM DO DIA: Constou da votação dos seguintes projetos:  PDL Nº 3/2015 que consigna Título de 

Cidadão Ibitinguense ao Professor Francisco das Chagas Azevedo. O Vereador Osias, autor do projeto, falou 

das qualidades do homenageado e citou alguns trabalhos realizados, na Câmara, na Igreja, e que sempre 

contribuiu com nosso município, preenchendo todos os requisitos da lei municipal para o recebimento do 

Título. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 68/2015 que altera o Plano 

Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 70/2015 que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 

suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado 

suprir dotações do orçamento vigente. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLO 

Nº 71/2015 que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela lei 

municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotação do orçamento vigente. O Vereador 

Valdecir usou da palavra para falar sobre a fala do Senhor José Maria Gonçalves de Amorim em audiência 

pública, sobre previsão orçamentária para efetuar pagamento do Pro-labore e que realmente não consta na 

previsão orçamentária, mas que existe uma dotação. O Vereador Gumercindo, Presidente da Comissão de 

Orçamento, falou da alteração da numeração da ficha da peça orçamentária, na outra administração, a qual pode 

receber transferência e que atual administração não fez alteração do número da ficha. Justificou a função da 

Comissão que é estritamente técnica, porque o projeto em si foi votado e aprovado anteriormente, sendo que a 

função é avaliar se aquilo que a Prefeitura está de acordo e de onde está saindo a verba, então a função é técnica 

com amaro legal, com assessoria do financeiro da Casa. O projeto foi aprovado, recebendo voto contrário do 

Vereador Valdecir; PLO Nº 72/2015 que altera a lei de diretrizes orçamentárias, criada pela lei municipal nº 

3.931, de 25 de junho de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLC Nº 

9/2015 que altera a lei complementar municipal nº 003, de 21 de agosto de 2009, que disciplina o parcelamento 

do solo no município de Ibitinga e dá outras providências. O projeto recebeu Emenda da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, junto ao parecer favorável. A Emenda foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Mira, Presidente da Comissão de Obras, usou da palavra para 

destacar o trabalho que a sua Comissão realizou, referente a este projeto, e explicou a proposta do Executivo 

http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1342&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1343&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1346&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1347&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1347&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1348&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1344&cod_sessao_plen=213
http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1344&cod_sessao_plen=213


que é referente às glebas acima de 10.000 m², as quais eram classificadas como loteamento, no entanto 

loteamento é quando há abertura de novas vias, além de correções oportunas da atualidade e retirando demais 

itens que eram para loteamento, regulamentando o desmembramento de lote. Em seguida foi votado Projeto, 

com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Este projeto será encaminhado a Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de Redação Final; PLC Nº 10/2015 que altera a lei 

complementar municipal nº 008, de 21 de agosto de 2009, que institui o Código de Obras do município da 

Estância Turística de Ibitinga e dá outras providências. O projeto recebeu Emenda da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, junto ao parecer favorável. A Emenda foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Mira, usou da palavra para fazer esclarecimentos, dizendo 

que a alteração proposta atende a emissão de alvará de construção seja emitido no prazo de quinze dias, 

auxiliando também na ligação de água. O projeto ainda trata do aproveitamento da água de chuva. O Vereador 

Dr. Marcel usou da palavra para enaltecer o trabalho do Vereador Mira nessa área, pois em muito auxiliou no 

desenvolvimento do projeto, o qual é de suma importância a população. O Presidente da Casa, Vereador 

Windson, cumprimentou o Senhor Prefeito pela apresentação do projeto que em muita ajudará a população. Em 

seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Este projeto será 

encaminhado a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de Redação Final. 

Neste momento passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: usou da palavra o VEREADOR VALDECIR: 

Usou da palavra e falou sobre a questão de que um voto a favor ou contra faz toda diferença nesta Casa. Tal 

ressalta se dá em virtude de conduzir reflexão aos nobres Edis. VEREADOR MIRA: Falou sobre o Plano 

Diretor e que os responsáveis pelos Projetos estão encontrando grande dificuldade na elaboração dos mesmos, 

pois, o Plano Diretor é muito rigoroso, feito para cidades de porte grande que já existem planejamentos há mais 

tempo. Deixou então, a proposta de começar a revisar o Plano Diretor, para evitar que toda sessão se tenha 

alterações de artigos. É importante a que Associação de Engenheiro e Arquitetos do Município de Ibitinga, bem 

como militantes da área e técnicos da prefeitura, comece a fazer a revisão do mesmo com custo zero para o 

município, pois isso é possível com a ajuda dos nossos profissionais, e, embora trabalhoso, é necessário 

enfrentar, evitando tantas emendas na lei, o que torna difícil de manusear. Solicitou que a Secretaria da Casa 

veja os prazos para possíveis alterações e juntos possam iniciar o trabalho. Solicitou que a Secretaria da casa 

veja qual o prazo que se tem para que seja feita a revisão e iniciar juntamente com o Poder Executivo essa 

revisão. DR. MARCEL: Falou sobre a melhora do nível dessa sessão e fazendo coisas que vão de encontro com 

o interesse da população, assim como acabou de fazer o vereador Mira em sua fala. Falou sobre alguns 

requerimentos que vinculam o nome das pessoas a podar o direito constitucional de assistir no dia a dia as 

sessões e que essa Casa de Leis sempre foi pautada pela livre presença do público, embora ele concorde que os 

excessos não devam acontecer mas silêncio absoluto é impossível. Parabenizou o atual Presidente da Casa pelos 

seus meses de atuação e que ele vem pedindo com respeito e educação, porém, para que se exija silêncio 

absoluto é necessário que se dê o exemplo, porém, a maioria que reclama do publico presente são pessoas que 

não se dão ao respeito, interrompem, se exacerbam, interagem com a plateia e querem exigir que a plateia faça 

100% de silêncio diante de expressões pejorativas com entonações de voz que agridem até dos deficientes 

auditivos. Ao tentar vincular o seu nome na sujeira é fácil identificar duas pessoas que são vinculadas a Santa 

Casa há muitos anos, os demais, nenhum está vinculado à Santa Casa e da forma que foi apregoado nas ultimas 

sessões, se o poder desse vereador fosse tamanho e a questão da demissão e admissão fosse tão forte conforme 

o rotulam de “o todo poderoso”, ele garante que em termos de amizade dos 240 funcionários da Santa Casa 

teria hoje aqui pelo menos umas 200 pessoas. Então, duas pessoas que vem aqui num público moderado e ainda 

insistem em tentar vincularem essas pessoas que estão aqui para assistir a sessão, que tem por direito 

constitucional, como bandidos e como pessoas que estão aqui arquitetadas para interromper, as quais são 

pessoas livres. Falou sobre a manifestação da célula de Ibitinga no movimento nacional e que lotou essa casa e 

foi dado o direito de expressão a todos, atenderam as reivindicações que cabiam a Legislativo. Então, imagina 

essa casa cheia com 100% de silêncio, isso é impossível. Agradeceu então a presença de todos, favoráveis ou 

contra, e falou sobre a importância da presença de cada um nas sessões e pediu que continue participando, pois 

a manifestação popular norteia a conduta dos agentes políticos e cobra a postura clara perante a sociedade, e 

não apenas politicagem e críticas destrutivas para que nossa cidade ande sempre para trás, pois ele pretende 

continuar trabalhando pelo progresso de Ibitinga. O Presidente Windson fez a leitura do convite da Prefeitura 

Municipal para a reinauguração da Praça João Abrão que ocorrerá no dia 15 de maio do corrente ano, às 19 

horas e do Ofício do CONSEG nº 003/2015 para participar da reunião deste em 13 de maio de 2015, no 

Auditório da Prefeitura Municipal. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 12 (dezenove) 

http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1345&cod_sessao_plen=213


de Maio de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves 

de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 

papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, em 12 

(doze) de Maio  de 2015 (dois mil e quinze). .......................................................................................................... 

Presidente:______________________________________1º Secretário:________________________________ 

Vice-Presidente:__________________________________2º Secretário: _______________________________ 
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